



Le Secours d'hiver agit en toutes saisons

ots

Précarité Les représentants de l'organisation se sont rencontrés pour un échange annuel à Macolin.

La structure fédérale de l'oeuvre d'entraide nationale, qui aura bientôt 90 ans, a été particulièrement mise en avant cette année. La nouvelle communication vise à attirer l'attention du grand public sur la proximité du Secours d'hiver avec les personnes touchées par la précarité en Suisse. Dans chaque région, des collaborateurs du Secours d'hiver et des bénévoles s'engagent pour que les personnes dont les revenus se situent au seuil de la pauvreté voient leur situation s'améliorer. Car pour ces personnes, le filet de l'aide sociale de l'Etat ne fonctionne généralement pas. Elles renoncent à beaucoup de choses et ne peuvent pas constituer de serves.

Selon l'Office fédéral de la statistique (OFS), une dépense inattendue de 2500 francs, par exemple pour payer une facture pour les coûts de santé, dépasse les possibilités financières d'une personne sur vingt. Le Secours d'hiver est financé à 100% par des dons, et est là pour soutenir les gens dans le besoin.

Face aux évolutions de la société et aux nouveaux défis de la précarité, le Secours d'hiver, riche de 90 ans d'expérience et ayant soutenu plus de 50'000 personnes en 2024, a réuni des experts lors de sa conférence 2025 afin de repenser son avenir et d'adapter ses réoffres. L'objectif était de répondre aux besoins changeants de son public, en tenant compte de la diminution des donateurs traditionnels

et de l'émergence de nouvelles préoccupations sociétales. Des spécialistes tels que Regula Wolf de con.sense, Perry Proeloch d'ATD Quart Monde, l'équipe de l'agence de communication in flagranti et Stefan Lendi, coach en communication, ont apporté leur expertise pour aider l'organisation à définir les jalons de son action future. Monika Stampfli a souligné l'importance de cette démarche pour que le Secours d'hiver, plus grande organisation privée d'aide individuelle en Suisse, puisse continuer à répondre à la demande croissante et à maintenir son impact positif à l'avenir. «Depuis 90 ans, le Secours d'hiver, plus grande organisation privée, soutient les individus à travers toute la Suisse.»



Thierry Carrel, président, et Monika Stampfli, directrice du Secours suisse d'hiver, ont animé L'événement qui s'est tenu cette semaine. Secours suisse d'hiver